



AHS- INFORMATION

Nachrichtendienst der AHS-Gewerkschaft

An alle
Gewerkschaftlichen Betriebsausschüsse
und Landesleitungen

Wien, am 15. Oktober 2019

RUNDSCHREIBEN 1 (Schuljahr 2019/2020)

Klimaschutz

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Die AHS-Gewerkschaft dankt allen für das professionelle Handeln im Rahmen der Klimaschutzaktivitäten.

Gleichzeitig informieren wir darüber, dass wir Bildungsministerin Mag.^a Dr.ⁱⁿ Rauskala, Finanzminister Müller und den Klubs der derzeit im Parlament vertretenen Parteien ein Schreiben mit folgendem Inhalt übermittelt haben:

„Die AHS-Gewerkschaft fordert dringend die Bereitstellung von Budgetmitteln zur energetischen Optimierung von Schulgebäuden, um einerseits den Energiebedarf nachhaltig zu senken und gleichzeitig auch an den zunehmenden heißen Tagen ein Raumklima zu schaffen, das für SchülerInnen und LehrerInnen ein effizientes Arbeiten ermöglicht.“

Mit kollegialen Grüßen

Mag. Herbert Weiß e.h.
Vorsitzender der AHS-Gewerkschaft

Mag. Michael Zahradnik e.h.
Vors.-Stellv.

Mag. Georg Stockinger e. h.
Vors.-Stellv. u. Besoldungsreferent